

Presse-Information

Konfigurator zur individuellen Beschriftung von Kennzeichnungsmaterialien

(04/25) Mit der Markierungslösung Marking Configurator von Phoenix Contact können individuell beschriftete Markierungsmaterialien für die Kennzeichnung von Klemmen, Leitern und Kabeln sowie Geräten und Anlagen bestellt werden. Der Konfigurator zeichnet sich durch seine hohe Benutzerfreundlichkeit und Flexibilität bei der individuellen Gestaltung von Kennzeichnungslösungen aus. Der Bestellprozess ist einfach, transparent und vollständig digitalisiert – und das bereits ab Stückzahl eins.

In der industriellen Kennzeichnung gibt es zahlreiche und unterschiedliche Anforderungen. Dies betrifft nicht nur Anforderungen an Applikationsbereiche, Montagearten oder Beständigkeit eines einzelnen Markers, sondern auch an den Fertigungs- und Beschaffungsprozess von Markierungsmaterialien. Für den Fall, dass in der Produktion nicht das passende Markierungssystem zur Verfügung steht, Auftragsspitzen zu bewältigen sind oder Wartungsarbeiten überbrückt werden müssen, können mit dem Marking Configurator einfach gebrauchsfertige Markierungen bestellt werden. Für die spezifischen Anforderungen stehen über 2.000 Standardmaterialien von Phoenix Contact zur individuellen Beschriftung zur Auswahl. Intuitive und effiziente Bearbeitungsfunktionen mit kontextsensitiver Menüstruktur erleichtern die Handhabung des onlinebasierten Konfigurators. Er umfasst umfangreiche Gestaltungsmöglichkeiten von Text, Bildern, Logos, Symbolen, Barcodes und mehr. Durch die Anzeige eines digitalen Abbilds der individuellen Markierung können Fehler vermieden werden. Projekte können komfortabel abgespeichert und über die Projektübersicht „My Solutions“ für eine Nachbestellung aufgerufen werden. Der durchgängig digitalisierte und transparente Bestellprozess von individuell und fertig beschrifteten Markierungslösungen ohne eigenen Druckaufwand verspricht eine hohe Flexibilität und Effizienz.

5732

Presse-Information

Configurator for individual marking of marking materials

(04/25) The MARKING Configurator marking solution from Phoenix Contact makes it possible to order individually marked marking materials for identifying terminals, conductors, cables, devices, and systems. The configurator is characterized by its high level of user-friendliness and flexibility in the individual design of marking solutions. The ordering process is simple, transparent, and completely digitalized – starting from a batch size of one.

When it comes to industrial identification, there are numerous and different requirements. This applies not only to the requirements regarding the areas of application, mounting types, or durability of an individual marker, but also to the production and procurement process for marking materials. In the event that the appropriate marking system is not available in production, order peaks have to be managed, or maintenance work has to be bridged, ready-to-use markings can be easily ordered with the MARKING Configurator. For the specific requirements, more than 2,000 standard materials from Phoenix Contact are available for individual marking. Intuitive and efficient editing functions with a context-sensitive menu structure simplify the handling of the online configurator. It includes comprehensive design options for text, images, logos, symbols, barcodes, and more. Errors can be avoided by displaying a digital image of the individual marking. Projects can be conveniently saved and called up via the “My Solutions” project overview for repeat orders. The consistently digitalized and transparent ordering process for individually and fully marked marking solutions with zero printing costs promises a high degree of flexibility and efficiency.p

5732